

FOCUS T25® and Shakeology® Challenge Pack Promotion Overview – Canada (pour

le français voir ci-dessous)

March 3rd – March 31st, 2015

Team Beachbody® Store Link – FOCUS T25 and Shakeology Challenge Pack

<http://www.teambeachbody.com/checkout/-/bbcheckout/challengepack/t25?referringRepID=yourID>

PROMOTION HIGHLIGHTS

Team Beachbody is offering New & Existing Customers and New Coaches a discount on the FOCUS T25 and Shakeology Challenge Pack. For the month of March, the FOCUS T25 and Shakeology Challenge Pack will be available for \$198CAD. That's \$110CAD in savings if your customer were to buy these products separately!

CAD Pricing						
Product Offer	Regular Price	Promotion Price	Discount	Savings Off Individual Items	Promotion TV/PV	Bonus Points
FOCUS T25 and Shakeology Challenge Pack	\$225	\$198	12%	\$110	55TV / 150PV	60

USD Pricing						
Product Offer	Regular Price	Promotion Price	Discount	Savings Off Individual Items	Promotion TV/PV	Bonus Points
FOCUS T25 and Shakeology Challenge Pack	\$205	\$180	12%	Over \$95	55TV / 150PV	60

PRODUCT OVERVIEW/BENEFITS

Beachbody Challenge Packs are the complete package, offering total support for achieving health and fitness goals. The formula? Fitness + Nutrition + Support = Success. With the FOCUS T25 and Shakeology Challenge pack, customers will receive the FOCUS T25 base kit, one of six delicious Shakeology flavors, and a FREE 30-day trial membership to the Team Beachbody Club, where customers will find all the support they'll need to complete The Challenge!

FOCUS T25 is one of Shaun T's most popular fitness programs. This total-body conditioning program is designed to transform your body in just 10 weeks. Major studies have shown that 30 minutes of exercise can be just as effective at burning fat and even more efficient than 60 minutes of exercise. FOCUS T25 is 25 minutes of pure intensity and 100% focus...No REST. These fast-paced workouts are jam packed with dynamic, hi-intensity moves designed for maximum efficiency and effectiveness. View the [FOCUS T25 Toolkit](#) for more information.

Shakeology® is the most delicious, nutrient-dense superfood-packed protein shake on the planet. It contains an abundance of potent ingredients derived from rich, nutrient-dense whole-food sources from around the world. The Healthiest Meal of the Day® comes in 6 flavors: Chocolate, Chocolate Vegan, Strawberry, Tropical Strawberry (Vegan), Vanilla, or Greenberry. View the [Shakeology Toolkit](#) for more

information.

TARGET AUDIENCE

New Customers/New Coaches are a great audience to target with this promotion. Anyone who has been holding back because of price considerations can now purchase for our best price. The FOCUS T25 and Shakeology Challenge Pack is ideal for your customers that are on-the-go and looking to lose weight, tone up, or improve performance.

Existing Customers & Customer Program Leads who have purchased other Shaun T programs such as Hip Hop Abs®, Rockin' Body®, INSANITY®, INSANITY: THE ASYLUM® or INSANITY MAX:30™ are great prospects for this offer and can be directly targeted through your Advanced Customer Search Tool. Promotions are a great way to target and follow up with your Customer Leads that are most likely to be interested! To use this report, go to the Coach Online Office > My Business > My Customers > Advanced Customer Search.

PROMOTION TRAINING TIPS

Find out how to use these promotions in your business, including tips and sample messaging to expand your list, at TBBCoach411.com/training.

SALES/PITCH POINTS

- This is Beachbody's *special offer* for the FOCUS T25 and Shakeology Challenge Pack.
- Everyone's talking about FOCUS T25— one of Shaun T's most popular fitness programs.
- 10 weeks, 5 days a week, 25 minutes PER WORKOUT from start to finish.
- Minimal equipment needed and modification is shown in every workout.
- Shakeology can help you simplify your nutrition plan, lose weight, reduce junk food cravings, increase your energy and improve digestion and regularity*!

PROMOTION MARKETING ASSETS

Social Media Postcards & Facebook Cover Photo

- Check the [Team Beachbody Coach 411 Facebook photo page](#) throughout the month to share the latest social postcard.

Sizzle Video

- Share this video featuring the discount from [YouTube](#) or the [COO Video Library](#) so your customers can see how FOCUS T25 and Shakeology can help them get the fast results they've always wanted.

[Promotion eCard](#)

- See TBBCoach411.com/training for information on how to target your eCards.

Replicated Site Banner

- In COO, go to "My Websites" -> "Edit Beachbody Coach" and choose the FOCUS T25 and Shakeology Challenge Pack banner to be displayed on your Team Beachbody replicated website

Check the [FOCUS T25 Toolkit](#) in the Sales & Marketing section of your Coach Online Office for access to marketing assets.

PROMOTION FAQs

Is this promotion available through the Coach Signup Flow, Coach Mobile App, and Beachbody Challenge®?

Yes! New Coaches and Customers signing up through the Coach Signup Flow, the Mobile App, and the Beachbody Challenge will have access to the \$198CAD price.

Are the Bonus Points and TV/PV the same during the promotional period?

The Bonus Points are now 60 and TV/PV is now 55/150. They were changed to stay consistent with all \$198CAD Challenge Packs.

Will the content of each Beachbody Challenge Pack be the same during the promotional period?

Yes, the content of each pack will remain the same during the promotional period.

- Each customer pack includes the FOCUS T25 base kit, as well as a choice of Shakeology and a 30-day trial to the Team Beachbody® Club.
- Each New Coach pack includes the same as a customer pack, PLUS a Business Starter Kit—all for the same price!

How many Success Club points will I earn by selling this to my new customers and coaches?

You will still earn the same amount of Success Club points (2) for selling a Challenge Pack to customers and new Coaches during the promotion.

Aperçu de la promotion de la trousse Défi FOCUS T25® et Shakeology® – Canada

Du 3 mars au 31 mars 2015

Lien vers la boutique Team Beachbody® – trousse Défi Focus T25 et Shakeology (seulement pour les clients)

<http://www.teambeachbody.com/checkout/-/bbcheckout/challengepack/t25?referringRepID=yourID>

POINTS SAILLANTS DE LA PROMOTION

Team Beachbody offre un rabais sur la trousse Défi Focus T25 et Shakeology aux clients existants ainsi qu'aux nouveaux clients et coachs. Au mois de mars, la trousse Défi Focus T25 et Shakeology sera offerte à 198 \$. Pour votre client, il s'agit d'une économie de 110 \$ par rapport à l'achat individuel de ces produits!

Prix en dollars canadiens						
Offre du produit	Prix régulier	Prix promotionnel	Rabais	Économies par rapport à l'achat individuel	VÉ/VP sur la promotion	Points bonis
Trousse Défi FOCUS T25 et Shakeology	225 \$	198 \$	12%	110 \$	55 VÉ/ 150 VP	60

Prix en dollars américains						
Offre du produit	Prix régulier	Prix promotionnel	Rabais	Économies par rapport à l'achat individuel	VÉ/VP sur la promotion	Points bonis
Trousse Défi FOCUS T25 et Shakeology	205 \$	180 \$	12 %	Plus de 95 \$	55 VÉ/ 150 VP	60

APERÇU/AVANTAGES DU PRODUIT

Les trousse Défi Beachbody constituent l'ensemble complet vous offrant un soutien total pour atteindre vos objectifs de santé et de forme. La formule? Conditionnement physique + Nutrition + Soutien = Réussite. Avec la trousse Défi FOCUS T25 et Shakeology, les clients recevront le programme FOCUS T25, une des six délicieuses saveurs de Shakeology et un abonnement d'essai de 30 jours GRATUIT au Club Team Beachbody où ils trouveront tout le soutien dont ils auront besoin pour relever le défi!

FOCUS T25 est l'un des programmes de conditionnement physique les plus populaires de Shaun T. Ce programme de conditionnement physique pour tout le corps est conçu pour transformer votre corps en 10 semaines seulement. Des études importantes ont démontré que 30 minutes d'exercice peuvent être aussi efficaces pour brûler les graisses et même encore plus efficaces que 60 minutes d'exercice. FOCUS T25 est 25 minutes d'intensité pure et 100 % de concentration...sans RELÂCHE. Ces séances d'entraînement rapides sont remplies de mouvements dynamiques à haute densité conçus pour une efficacité maximale. Consultez la trousse d'outils de [FOCUS T25](#) pour en savoir plus.

Shakeology® est la boisson frappée protéinée remplie de superaliments la plus délicieuse et nutritive de la planète. Elle regorge d'ingrédients puissants dérivés de sources d'aliments complets riches et nutritifs de partout dans le monde. The Healthiest Meal of the Day® (le repas le plus sain de la journée) est offert en 6 saveurs : chocolat, chocolat végétalien, fraises, fraise tropicale (végétalienne), vanille ou baies vertes. Consultez la [Trousse d'outils Shakeology](#) pour en savoir plus.

PUBLIC CIBLE

Les nouveaux clients/coachs constituent un public cible idéal pour cette promotion. Tous ceux qui hésitaient encore pour des raisons financières peuvent désormais acheter cette trousse à notre meilleur prix. La trousse Défi de FOCUS T25 et Shakeology est idéale pour vos clients qui se déplacent souvent et qui cherchent à perdre du poids, à se raffermir ou à améliorer leur performance.

Les clients existants et les pistes de clients qui ont acheté d'autres programmes de Shaun T tels que Hip Hop Abs®, Rockin' Body®, INSANITY®, INSANITY: THE ASYLUM® ou INSANITY MAX:30™ sont d'excellents candidats pour cette offre et peuvent être ciblés directement grâce à notre Outil de recherche avancée de clients. Les promotions constituent une excellente façon de cibler et de suivre vos clients potentiels qui sont les plus susceptibles d'être intéressés par ces offres! Pour utiliser ce rapport, allez au Bureau en ligne du coach > Mon entreprise > Mes clients > Recherche avancée de clients.

CONSEILS DE FORMATION SUR LA PROMOTION

Apprenez comment utiliser ces promotions pour votre entreprise, y compris des conseils et des exemples de messages pour élargir votre liste sur TBBCoach411.com/training (en anglais)

POINTS DE PRÉSENTATION/DE VENTE

- Il s'agit de l'offre spéciale de Beachbody pour la trousse Défi de FOCUS T25 et Shakeology.
- Tout le monde parle de FOCUS T25— l'un des programmes de conditionnement physique les plus populaires de Shaun T.
- 10 semaines, 5 jours par semaine, 25 minutes PAR SÉANCE D'ENTRAÎNEMENT du début à la fin.
- Peu d'équipement requis et une variante est présentée pour chaque séance d'entraînement.
- Shakeology peut vous aider à simplifier votre plan de nutrition, à gérer votre poids, à réduire vos envies de malbouffe, à augmenter votre énergie et à améliorer votre digestion et votre régularité!

ATOUS MARKETING DE LA PROMOTION

Cartes postales pour médias sociaux et photo de couverture pour Facebook

- Consultez la [page photo Facebook de Team Beachbody Coach 411](#) tout au long du mois pour partager la dernière carte postale pour médias sociaux.

Vidéo promotionnelle (en anglais)

- Partagez cette vidéo sur le rabais sur [YouTube](#) ou dans la [Vidéotheque du BEC](#) afin que les clients puissent découvrir comment le programme FOCUS T25 et Shakeology peut les aider à obtenir les résultats rapides dont ils ont toujours rêvé.

[Carte électronique promotionnelle](#) (en anglais)

- Consultez TBBCoach411.com/training pour savoir comment cibler vos cartes électroniques.

Bannière pour la reproduction du site

- Dans le BEC, allez à « Mes sites Web » -> « Modifier le coach de Beachbody » et choisissez la bannière de la trousse défi FOCUS T25 et Shakeology à afficher sur votre reproduction du site Web de Team Beachbody.

Consultez la Trousse d'outils de FOCUS T25 dans la section Ventes et marketing de votre Bureau en ligne du coach pour accéder aux atouts marketing.

FAQ CONCERNANT LA PROMOTION

Cette promotion est-elle disponible au moyen du flux d'inscription du coach, de l'application mobile du coach et de Défi Beachbody®?

Oui! Les nouveaux coachs et clients qui s'inscrivent par le flux d'inscription du coach, l'application mobile et Défi Beachbody pourront profiter du prix de 198 \$.

Est-ce que les points bonis et les VÉ/VP demeurent les mêmes pendant cette période promotionnelle?

Les points bonis sont maintenant de 60 et les VÉ/VP de 55/150. Ils ont été modifiés pour que leurs valeurs correspondent à celles de toutes les trousse Défi de 198 \$.

Le contenu de chaque trousse Défi Beachbody sera-t-il le même pendant la période promotionnelle?

Oui, le contenu de chaque trousse sera le même pendant la période promotionnelle.

- Chaque trousse pour client comprend la trousse de base du programme FOCUS T25, en plus d'un choix de Shakeology et d'un essai de 30 jours au Club Team Beachbody®.
- Chaque trousse pour nouveau coach comprend la même chose que celle du client, EN PLUS d'une trousse de démarrage d'entreprise - le tout pour le même prix!

Combien de points du Club Réussite pourrais-je gagner en vendant une trousse à mes nouveaux clients et coachs?

Vous gagnerez toujours le même nombre de points (2) du Club Réussite pour la vente d'une trousse Défi aux clients et aux nouveaux coachs pendant la promotion.